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时政博览

习近平会见美国国务卿克里和财长雅各布·卢
凡有利于为中美关系注入正能量的都要做“加法”
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中国国家主席习近平
10

日在人
民大会堂会见来华出席第六轮中美
战略与经济对话和第五轮中美人文
交流高层磋商的美国国务卿克里、财
政部长雅各布·卢等美方代表团主要
成员。

习近平表示， 第六轮中美战略
与经济对话和第五轮中美人文交流
高层磋商取得了积极成果， 释放了
改善和发展中美关系的重要信息。

我对双方团队的辛勤努力表示赞
赏，希望双方落实好这些成果，让其
尽快发挥出积极效应， 使两国和两
国人民尽早受益。 双方要重点做好
以下几方面工作。 一是加强沟通交
流。我欢迎奥巴马总统今年

11

月来
北京出席亚太经合组织领导人非正
式会议并访华， 也愿意继续通过通
信、通话等方式同他保持沟通，就共

同关心的重大问题及时交换意见，

把握两国关系的发展方向。 双方还
要加强其他领域对话和交往。 二是
促进合作。 我们要扎扎实实做几件
事，加快双边投资协定谈判，加强两
军交往，在气候变化、绿色发展等领
域力争达成合作共识和协议， 在地
区热点问题上保持沟通和协调，同
其他各方一道， 维护朝鲜半岛和平
稳定。三是减少麻烦。双方要求同存
异、求同化异。凡是有利于为两国关
系注入正能量的，都要做“加法”；反
之，都要做“减法”。

习近平指出，中美建交
35

年来，

两国关系走过了不平凡的历程，经验
教训弥足珍贵、值得记取。 中美双方
应该坚持构建不冲突不对抗、相互尊
重、合作共赢的新型大国关系的大方
向，增进互信，扩大利益契合点，管控

分歧，推动中美关系沿着正确轨道持
续向前发展。

克里和雅各布·卢表示，两天来，

我们同中方同事进行了富有成果的
对话和磋商。奥巴马总统欢迎并希望
看到一个强大、繁荣、稳定的中国，美
方绝对无意遏制中国，无意同中国对
抗、冲突。 美方支持中国全面深化改
革， 中国经济保持发展对美国有利。

美方希望美中关系取得更多成果，愿
同中方加强对话，朝着早日达成双边
投资协定的目标积极努力，加强两国
经济伙伴关系。美中双方还要共同应
对气候变化等全球性挑战和一系列
地区热点问题，促进两国共同利益和
世界的安全、稳定、繁荣。奥巴马总统
非常期待再次访问北京并出席亚太
经合组织领导人非正式会议。

（据新华网）

9月起新能源汽车免征购置税

时段：

2014

年
9

月
1

日至
2017

年年底
车型：国产及进口电动、混合动力、燃料电池三类
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国务院总理李克强
7

月
9

日主持召开国务院常务会议，

部署加快发展现代保险服务业， 决定免征新能源汽车车辆购
置税，围绕推进简政放权，通过相关法律修正案草案和行政法
规修改决定。

会议强调，发展新能源汽车是我国交通能源战略转型、推
进生态文明建设的重要举措。 支持新能源汽车这一战略性新
兴产业发展，对于实施创新驱动，促进节能减排和污染防治，

拉动国内市场需求、培育新的增长点，实现产业发展和环境保
护“双赢”，具有重要意义。

会议决定，自
2014

年
9

月
1

日至
2017

年年底，对获得许
可在中国境内销售（包括进口）的纯电动以及符合条件的插电
式（含增程式）混合动力、燃料电池三类新能源汽车，免征车辆
购置税。有关部门要抓紧制定公布车型目录。让更多人选择绿
色出行，为可持续发展增添能量。 （据新华网）

上半年我国进出口

总值 12.4万亿元

外贸进出口呈现逐步回暖态势
� � � � 10

日，海关总署新闻发言人、综合统计司司长郑跃声先生
在新闻办召开记者发布会， 通报今年上半年外贸进出口的情
况。 郑跃声表示，近年以来，世界经济形势依然复杂，国内经济
平稳运行，稳中向好。

我国外贸进出口也呈现逐步回暖的态势。 据海关统计，

2014

年上半年，我国进出口总值
12.4

万亿元人民币，比去年同
期下降

0.9%

，其中出口
6.5

万亿元，下降
1.2%

；进口
5.9

万亿
元，下降

0.6%

；贸易顺差
6306.1

亿元，收窄
6.5%

。 按美元计价
上半年进出口， 出口和进口值分别同比增长

1.2%

、

0.9%

和
1.5%

。 （据新华网）
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月
10

日，天津医科大学护理学院的毕业生把自己的实习护
士服、护士帽赠送给学妹，并帮她们试穿试戴。

当日，天津医科大学护理学院的毕业生发起“天使之翼”离校
传递活动。 毕业生们将在校期间使用的听诊器、教科书、学习笔记
和实习护士服等赠送给学妹学弟，鼓励他们刻苦学习，把南丁格尔
精神代代相传。 （据新华网）

成都市政协副主席

付毅接受组织调查
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据中央纪委监察部网站消息，四川省成都市政协副主席付
毅涉嫌严重违纪违法，目前正接受组织调查。 （据新华网）

29省份实施单独两孩政策

逾
27

万对单独夫妇提出申请
� � � �

国家卫生计生委计划生育基层指导司司长杨文庄在
10

日
上午举行的新闻发布会上介绍，除西藏、新疆外的

29

个省（区、

市）已依法启动实施了单独两孩政策。 截至
5

月
31

日，全国提
出再生育申请的单独夫妇共有

27.16

万对， 已批准的有
24.13

万对。

杨文庄表示，浙江省于今年
1

月
17

日启动实施，是全国最
早的省份，最晚实施的是河南省。各地结合本地实际，制定政策
落地的实施细则。严格落实首问责任制、一次告知制、责任追究
制和办证承诺制。 许多地方为了方便群众办证，实行全程代办
制，充分利用全员人口数据库进行信息核查和流动人口基础信
息网上核对。 如广东省精简申请资料（四证一表），信息核查由
计生部门完成，实行无章式审批，一些地方将审批时限从原来
的

50

天缩减到
10

天，大大提高了审批效率。 （据新华网）
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毕业生传递“天使之翼”
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日本战犯原秀夫:

协助 731部队细菌战
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中央档案馆
10

日公布了日本
战犯原秀夫的侵华罪行自供提
要。

据原秀夫
1956

年
4

月—

5

月笔供，他
1908

年生，日本冈山县
人。

1936

年
9

月任驻伪满第
1

师团
步兵第

57

联队附军医，

1944

年
11

月—

1945

年
8

月任关东军防疫给
水部林口支部长。

重要罪行有：

“按照林口支部的任务，我在
职期间，为准备细菌战，便命令第
一课长细矢少佐实施细菌的保存
培养工作”， 以当时的生产量，“如
撒布在中苏国境的东部地面，不但
可以毁灭大量的苏联军队，同时亦

达到足够毁灭中苏两国和平人民
的用量”。

“为准备细菌战的捕鼠”，“我
动员了部队全员进行从事捕鼠工
作”，“组织以间所少尉为长的约

25

名之常设捕鼠班”，“由于捕鼠工作
的开始，先后送往第

731

部队去的
老鼠总数是

1945

年
4

月
1000

只，

5

月
10000

只，

6

月
8000

只，

7

月
7000

只，合计为
26000

只”。

1945

年
4

月，在黑龙江省安达
县，“我是参加了在安达的杀人实
验”，“

4

名中国爱国者”“被绑在安
达演习场有相隔

25

米到
30

米的
埋在地里的柱子上。 ”“一架轻（型）

轰炸机飞到演习场上空，从
150

米

的高度投下了陶器炸弹，在
50

米
的空中该弹爆炸。 ”“我穿上了全
套预防衣从五六百米的距离观看
了这种惨绝人寰的暴行。 这个炸
弹是填着可怕的炭疽菌的炸弹。

让他们从鼻咽腔吸进绝对没有生
存希望的肺炭疽， 或因破片让他
们发生皮肤炭疽， 是一个特别残
暴的罪行。 我也是参加了这种罪
行”。 （据新华网）


